



## **Charles Hollenberg, MD**

La carrière académique du docteur Charles Hollenberg débute à l'Université McGill dans les années soixante, avec un programme actif de recherche sur le métabolisme des tissus adipeux et la forte promotion d'une médecine scientifique à l'Hôpital général de Montréal. Durant les années soixante-dix, il devient directeur de la faculté de médecine de l'Université de Toronto et veille avec succès à la poursuite de la mission de la faculté dans tous les domaines, tels l'enseignement, l'administration et surtout la recherche.

Le Dr Hollenberg excelle au recrutement, puis à l'encadrement de jeunes chercheurs et praticiens des plus prometteurs. De 1981 à 1993, il occupe le poste de directeur du Banting and Best Diabetes Centre de Toronto et de 1983 à 1989, est vice-recteur à la faculté de médecine (sciences de la santé).

En 1991, le Dr Hollenberg accepte le poste de président et directeur général de la Fondation ontarienne pour la recherche en cancérologie et le traitement du cancer et redonne un second souffle à cet organisme (offrant d'excellents soins cliniques mais comportant des problèmes administratifs) en mettant sur pied Cancer Care Ontario et Cancer Care International. Il détient plusieurs grades honorifiques et a été nommé Officier de l'Ordre du Canada en 1991.